

やさしさ運び

元気が一番親孝行

親子水いらず

昨年、おしばりやエプロン配りなどいろいろ

いろなお手伝いをして下さった皆さん、どうもありがとうございました。手と足を一
生懸命使ったり、言葉や表情で伝え、手
伝う人など、この他にも沢山いらっしゃ
いますが、それぞれが出来る事を見つけ、進
んでして下さいました。一人はみんなのため
に、みんなは一人のためにといいます。

今年もお互いが助け合い、力を合わせてが
んばっていきましょう。

年末年始は久しぶりの帰省となりました。

親せきや兄弟のなつかしい顔ぶれにまじっ
て、甥や姪が見違えるほど大きく成長して

いるのに驚かされました。ホームとはまた

違った年末の慌ただしさの中で、家族と一緒にいる安心感や、なつかしさのようなものを感じました。また、反面両親の頭に白いものが増えているのを見てさみしいような、申し訳ないような気持ちがこみあげてきました。

元旦は、家族水入らずで遅くまでテレビを見たり、お酒を飲みながら両親の苦労話をきかせてもらったり、ホームでの失敗談や、悪友の話に花を咲かせ、正月の雰囲気を十分に味わうことができました。

両親には親

孝行らしいこともしてやれ
ませんが、今年も健康新年になりま
すように、と祈らずにはいられません。

園生 平田みゆき

皆さん明けましておめでとうございます。

私事で恐縮ですが、今年の正月は私にとつて久しぶりに親子水いらずで過ごす最高のものとなりました。

久しぶりにホームから離れてみて、よかつたことと言えば、何と言っても好きな物が食べられること、自分一人の静かな時間を持てたということです。逆に、介助の面では不自由な思いもしましたが、そんなことはほとんど苦になりませんでした。十分

成長したはずの娘や息子も、私の前ではいつまでたっても子供。昔と少しも変わらない雰囲気に、なつかしさと安堵感を得ることができました。

今、私の生活の場は三恵ホームになって
います。家での生活に比べれば、自由の少ない共同生活ではありますが、健康保持、リハビリ等、家庭にない長所も持ちあわせており、それなりに楽しいところです。今回帰省において、改めてホームでの生活を見直すことができ、また新たな気持ちで戻ってこられたことを、うれしく思います。次に帰省することを今から楽しみにして、よろしくお願ひします。



芥川 康子 飯尾小枝子
大石 敏男 岡田 務
池田 啓二 宇佐美孝治
宇都宮スズ子 遠藤 一
梶原 一志 加地ヤスエ
高橋 二郎 黒田 政満
玉井 隆三 東山 敏治
広瀬 律子 枇杷田一栄
福井 里美 松浦ユキ子
松沢ミエ子 光宗喜世美
本山カズエ 渡部 房子